
会 議 議 事 録 

会 議 名 令和３年度 第１回 学校関係者評価委員会 専門学校 東京工科自動車大学校 

開催日時 令和３年７月８日 (木)  １８：００ ～ １９：００ 

会  場 専門学校東京工科自動車大学校 １２３教室 

参 加 者 委員 

（敬称略） 

8名 

 

（出席：7名）浅古純一・田中広美・木村友子・荻野嘉彦・鈴木賢司 

・森田憲・吉本敏久  欠席：嶋田章二 

事務局 4名 佐々木章・松村道隆・園田幸祐・吉岡晃 

会 議 録 １．校長挨拶 

・開催に向けて校長佐々木より挨拶が行われ、当校のコロナ関係事項について報告、説明が

あった。 

 

２．委員会成立の確認 

・事務局より参加者の確認が行われ、委員８名中７名出席、1 名の遅刻で本委員会の成立が

承認された。 

  出席 7名、欠席なしのため、委員会成立を宣言 

３．議長及び書記選出 

本委員会の成立を受け浅古委員が委員長として立候補、承認された。また、書記として田中

広美委員の承認が得られた。 

４．議事 

①前回議事録確認（松村） 

事務局松村より前回議事に関して説明がなされ、各委員からの承認を受けた。 

②２０２０年度自己評価報告の評価結果について(松村) 

事務局松村より、昨年度の自己評価報告の評価結果が示され、全員より適正な評価を頂い 

たことを報告。また、その結果をホームページにて公表することの説明があった。 

③２０２０年度実績報告（佐々木） 

佐々木校長より以下の実績報告があった。 

・ＦＤ・ＳＤ実施状況報告 

教職員の講習会等実施状況の報告がされた。Ｒ２年度はコロナの影響で講習会や研修会自 

体の開催が減少し、またコロナの影響によりオンラインでの実施が多いことも説明があった。 

・就職実績 

Ｒ２年度の就職に関し、就職希望者全員が就職したことを報告した。 

また今年度はすでに約９０％内定していることも合わせて報告があった。 

・資格取得 

１級自動車整備士は４２名全員が合格した。２級整備士は１名不合格となった。 

④２０２１年度事業計画について（佐々木） 

佐々木校長より、今年度の事業計画目標（概要）について説明があった。 



また、主な年間予定について、コロナの影響により暫定ではあるが、現在予定されている 

行事等について説明がなされた。 

⑤その他 意見交換 

・コロナ禍でのディーラーの訪問・採用試験等について聞かれた（浅古委員長）  

→ モビリティ東京鈴木様 １級整備士１００％合格は立派で、特に意見することはない。 

  当社では採用に於いてコミュニケーション力を大切にしている。 

→ 東京マツダ森田様 希望によりオンライン、対面共に対応しているが、できれば来て 

もらってワークショップなどを見てもらいたい。 

→ 議長浅古様 今後はオンライン用にロープレも必要になるでしょう。 

  専門学校は資格を取るだけの学校ではなくなっている。 

→ 城西支部吉本様 資格１００％合格はすばらしい。講習やってもなかなか出来る事 

ではない。 

→ 文園町会荻野様 いつも地域の祭礼等で学生に手伝ってもらい助かっている。日本の 

文化を知ることも大切な勉強。 

→ 保護者木村様 息子は勉強苦手だが、好きなクルマの事は一生懸命やっている。４年間 

無事に過ごしてもらいたいと思っている。今は毎日、高校時代よりも早起きして楽しそう 

に通学している。 

→ 保護者田中様 息子からクラスの雰囲気がとても良く、現在インターンシップ中で学校に 

は通学していないが、ＳＮＳで毎日友人と遣り取りをしている。学生スタッフのリーダーの 

話は初めて聞いた。就職も内定しほっとしている。後は国家試験を頑張って欲しいと 

思う。 

５．報告事項 

  佐々木校長より、文科省委託事業について、簡単な説明があった。 

  ・都立練馬工業高校との教育連携授業（６年間） 

  ・令和３年度文科省委託事業「ＡＲを活用した自動車整備の演習・実習コンテンツ開発」 

 事務局より、次回、第二回学校関係者評価委員会は１１月１日（月）と連絡 

６．閉会 

以上 

会議風景 

    


